



PAN exhorta a SCJN a no seguir postergando desafuero de gobernador de Tamaulipas

El Partido Acción Nacional (PAN) envió una carta al ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar en la que hacen un exhorto para que se resuelvan las controversias constitucionales promovidas sobre el desafuero del gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, al acusar discrecionalidad y una inexplicable dilación del tema.



El dirigente del PAN, Marko Cortés; la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional, los Grupos Parlamentarios de la Cámara de Diputados y el Senado, la Coordinación Nacional de Alcaldes y la Coordinación de Diputados Locales panistas en todo el país, respaldaron este exhorto a la SCJN para que “asuman su responsabilidad” y resuelvan este asunto.

En un comunicado, el PAN informó que la carta dirigida al ministro presidente expresa la preocupación del panismo en todos sus niveles, por el inexplicable retraso para resolver las controversias constitucionales presentadas por el Congreso de Tamaulipas en contra del desafuero al gobernador tamaulipeco por parte de la Cámara de Diputados.

En la carta, acusan una “notoria discrecionalidad imperante en la resolución de ciertos casos y la inexplicable dilación en la respuesta que reclama el país de su Tribunal Constitucional”, por lo que, señalan que es incomprensible que se postergue de la lista de asuntos el caso del García Cabeza de Vaca.

“Destaca la discrecionalidad y dilación, dado que el mismo ministro instructor advirtió que la historia y el sentido de la regla aplicable dejaban en claro que: corresponde a los congresos locales determinar, en última y definitiva instancia, si la Federación puede perseguir penalmente a un servidor público local cuya función se encuentra protegida por la Constitución de la República”.



“A pesar de la existencia de diversos precedentes razonados y votados por los integrantes de la Primera Sala, y de que ya se han circulado proyectos de resolución, las controversias siguen en espera de fallo”.

También sostienen que es responsabilidad de la SCJN “reparar una flagrante violación a la Constitución” y sobre todo, dejar un precedente sobre lo que consideran, una intromisión a las soberanías estatales.

<https://www.milenio.com/politica/pan-llama-a-scn-no-seguir-aplazando-desafuero-garcia-cabeza-de-vaca>